



Laurence Mengue Mezogho épouse Ndong, la nouvelle ministre des Nouvelles Technologies de l'Information et de la Communication et porte-parole du gouvernement gabonais, est au cœur d'une polémique sur sa nationalité.

Née à Douala, au Cameroun, de parents gabonais et camerounais, elle est accusée par certains Gabonais d'être étrangère.

La controverse a été alimentée par des activistes qui contestent sa légitimité à parler au nom des Gabonais de France. L'un d'eux, Tata Huguette de la Diaspora gabonaise des États-Unis, a même affirmé connaître le chemin par lequel elle a accédé au gouvernement.

Cette situation intervient dans un contexte où le principe "Les Gabonais d'abord" est de plus en plus prôné. Selon la Charte de la Transition, seuls les Gabonais d'origine peuvent être nommés au gouvernement de la Transition, ce qui met en question la nomination de Laurence Ndong.